

Domínguez, Mariano, Noe, “Acusan de hostigamiento al Fibazi”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 4 de septiembre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/04/index.php?section=regiones&article=011n4reg>

Vecinos y representantes de la colonia Ejidal Niños Héroes, ubicada a espaldas de la colonia El Hujal, piden un alto al hostigamiento que aplica en su contra el Fideicomiso Bahía de Zihuatanejo (Fibazi), y exige que se lleve a cabo ya el deslinde del área fideicomitida y del ejido de Agua de Correa, según un acuerdo del 13 de agosto firmado entre los afectados y la dependencia estatal.

Poco antes del medio día, un grupo de 30 personas afectadas llegaron a las instalaciones de la dependencia, acompañadas por el presidente del comisariado ejidal de Agua de Correa, Bernardo Solís Radilla, para pedir una reunión con el director Albert Vázquez Rosas, ante quien la dirigente del nuevo sector de población, Verónica Cabrera Aguilar, dijo que el problema tiene ya ocho años por unos terrenos que compraron a Salvador Olea Ruiz, y dijo que “el problema es la venta y reventa de terrenos, lo cual no nos han querido resolver las autoridades”.

Entrevistada al término de la reunión privada, dijo que el ejido ha estado en la mejor disposición de que esto se resuelva y se lleve a cabo el deslinde de lo que es del ejido y lo que es de Fibazi, pero éste último no les ha querido ayudar a pesar de la minuta de acuerdo que establecía que a más tardar en 15 días se llevarían a cabo los trabajos técnicos del deslinde, lo que a la fecha no ha cumplido.

Acusó que Fibazi ha sembrado un clima de temor mediante hostigamiento con policías y trabajadores, y de manera incongruente no ha resuelto el deslinde.

Los inconformes denunciaron que el ejidatario de Agua de Correa, Olea Ruiz, ha hecho ventas fraudulentas, pues 80 por ciento de los aproximadamente cien lotes comercializados los ha vendido hasta en tres ocasiones, por lo que algunos van a proceder en consecuencia, como Alfonso Hernández Sánchez, quien compró un lote de 500 metros cuadrados en 120 mil pesos, “a final de cuentas resultó que ya estaba vendido”.

Por su parte el titular del Fibazi, Albert Vázquez dijo que es una superficie de seis hectáreas la que están invadidas por personas que compraron a Salvador Olea, y si le compraron algo, él será quien resuelva; por su parte procederá conforme a derecho contra de quienes resulten responsables.

Luego de hora y media de negociaciones se llegó al acuerdo de instalar una mesa de trabajo el jueves a las 11 horas en la casa ejidal de Agua de Correa.